

# のびる

倉敷市立琴浦南小学校 令和2年6月25日

No.12

#### 縦割り班結成式!

6月23日(火)のお昼の時間に、「縦割り班結成式」を行いました。縦割り班遊びのめあては、1年生から6年生までが一つの班になって活動して、思いやりや協力し合う心を育てることです。6年生の子ども達が、下学年の子ども達に優しく声をかけている姿がとても印象的でした。



縦割り班結成式の様子



アート・漫画クラブの様子

## 今年度初めての「クラブ活動」!

6月23日(火)に、今年度初めての「クラブ活動」を行いました。琴浦南小学校では、「外スポーツ」「室内スポーツ」「ボードゲーム」「料理・手芸」「アート・漫画」の5つのクラブがあります。4年生から6年生の子ども達は、楽しみにしていた「クラブ活動」なので、とてもうれしそうに活動をしていました。

## 今年度初めての「読み聞かせ」!

6月24日(水)に、今年度初めての「読み聞かせ」を行いました。今年度も、水曜日の朝の時間に、ボランティアの方が「読み聞かせ」をしてくださる予定です。学校中が、静かに物語の世界に浸り、とてもよい時間が流れました。



読み聞かせの様子

### 1年生を迎える会!

6月24日(水) 2校時に「1年生を迎える会」を行いました。今年は、新型コロナウイルス感染予防のため、中庭でプログラムを縮小して行いました。自然に児童から拍手が沸きあがる場面が何度もあり、中庭がとても温かい雰囲気に包まれました。子ども達の心の成長を感じることができて、とてもうれしく思いました。



1年生の児童の様子



運営委員会の児童



各学年からのプレゼント



各学年からのプレゼント



運営委員会からのクイズ



退場の様子

<ちょっと一言> 「どんな人でも**自分の思っている以上のことができます**。」